

ANNEXE

Les besoins annuels nets de la CEE en matière d'importations de produits de la mer sont évalués à 4.5 milliards de dollars canadiens. L'industrie de la pêche de la CEE dépend des importations de matières premières. L'Institut norvégien des pêches de Tromso a récemment proposé la constitution d'un cartel de l'Atlantique nord, afin de forcer la CEE à lever les tarifs douaniers élevés qu'elle applique aux produits transformés. Les pays membres d'un tel cartel seraient la Norvège, l'Islande, les îles Féroé et le Canada. Le cartel se propose de percevoir des droits sur les exportations de poisson non transformé vers la CEE, ce qui aurait pour effet d'accroître le coût des matières premières pour l'industrie de la CEE elle-même. Ces droits seraient liés à ceux que la CEE perçoit sur les importations de produits de la mer pour protéger son industrie, ce qui saperait le système. D'après l'Institut des pêches de Tromso, de tels droits sur les exportations permettraient aux membres du cartel d'uniformiser leurs politiques vis-à-vis de la CEE.